



## サバ缶 フェスタ



11月3日(金)、飯山えびす講にて2年探究科サバ缶 Love チームの研究発表、書道部のパフォーマンスを行いました。イベントに実施にあたり、地域のみなさまにはご協力・ご参加いただきありがとうございました。今後も、北信濃の「サバ缶」文化をさらに盛り上げていきます!!

## スポ科 課題研究発表会



11月10日(金)、スポーツ科学科課題研究発表会が行われました。自分の専攻科目に関連した研究について3年生が発表しました。1・2年生スポ科生徒も全員参加しました。記録やパフォーマンスの向上に関わる発表が多く、下級生から積極的に質問をする姿もありました。

## わくわくサイエンス教室



11月25日(土)、SSH フェスティバル わくわくサイエンス教室が行われました。探究科1年生、自然科学部、伝統工芸選択者が実験・体験ブースでの発表を行いました。近隣の小・中学生の方を中心にご参加いただきました。ありがとうございました。

## 研修旅行・サイエンスツアー



↑サイエンスツアー JAXA (筑波) での記念撮影

2年研修旅行(広島・関西方面) 10/23-26  
1年サイエンスツアー(探究科) 10/24-26  
1年フィールドワーク(普・スポ科) 10/25.26  
10月末は1・2年生がそれぞれ校外研修に行きました。学校外での学びが新たな気づき、幅広い視野や探究心の向上につながります。